

# *Cuba réaffirme son engagement de prévenir la traite des personnes*

---



La Havane, 23 nov. (RHC)- Le ministre cubain de la Justice, Oscar Silvera, a réaffirmé le ferme engagement de Cuba à prévenir et à lutter contre la traite des êtres humains, et à contribuer à la coopération internationale contre ce fléau.

S'exprimant lors du débat général de la réunion de haut niveau de l'Assemblée générale sur l'évaluation du Plan d'action mondial des Nations Unies pour lutter contre la traite des personnes, le ministre cubain de la Justice, a rejeté l'inclusion de notre pays dans le rapport sur la traite des personnes rendu unilatéralement par le Département d'État des États-Unis.

«La politisation de la question ne contribue absolument pas à une meilleure coopération internationale dans ce domaine», a déclaré le ministre cubain dans son discours, publié sur le site web du ministère des

Affaires étrangères, Cubaminrex.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/277963-cuba-reaffirme-son-engagement-de-prevenir-la-traite-des-personnes>



**Radio Habana Cuba**